

JAHRESBERICHT FREESTYLE TEAM ALLALIN

2019/20

Das erste Freestyle-Training konnte letzte Saison am Samstag, 21. Dezember stattfinden und danach jeden Samstag bis Ende Winter, welcher aufgrund der Corona Pandemie früher eingetreten ist als erwartet. Die Athleten haben auch dieses Jahr wieder grosse Fortschritte gemacht und haben ihr Repertoire an Sprüngen erweitert. Dies freut und motiviert die beiden Freestyle-Trainer Fabian und Aurel.

Dank der Unterstützung unseres Sponsors Aero-X konnten wir als Team wieder an einem Wettkampf der Tour Freestyle Romand (Wallisertour) teilnehmen. Am 18. Januar auf der Bettmeralp im Format Slopestyle konnten die Athleten die folgenden Resultate erzielen:

Freeski Herren Elite:

3. Rang: Emilio Beltran

Freeski Herren U15:

8. Rang: Niklas Jaggi

9. Rang: Nikita Wyer

Freeski Herren U15:

8. Rang: Emilio Beltran

Snowboard Herren Elite:

3. Rang: Gino Derivaz

4. Rang: Luca Derivaz

5. Rang: Adrian Bumann

Snowboard Herren U13:

5. Rang: Gian-Luca Stalder

In der Gesamtwertung der Tour Freestyle Romand hat Emilio Beltran den 3. Rang bei den Freeski Herren erreicht - herzliche Gratulation!

Am Samstag, 11. April hätte in Saas-Fee zum dritten Mal der SpringKing Freestyle Contests stattgefunden. Leider konnte dieser aufgrund des abrupten Saisonendes nicht durchgeführt werden.

Wir danken allen Athleten und Trainer für ihren Einsatz.

Im Allgemeinen erfreuen sich die Freestyle-Trainings guter Nachfrage, jedoch ist bei beiden Sportarten neuer Nachwuchs erwünscht auch bei den Girls!

Ein grosses Dankeschön möchten wir an dieser Stelle an Chantal Anthamatten aussprechen, welche die Interessen der Freestyler über viele Jahre im Vorstand des SC Allalin vertreten hat. Als sie damals den Bereich Freestyle von Pamela Andenmatten übernommen hatte, gab es lediglich drei Freestyler im SC Allalin. Durch ihren grossen Einsatz konnte der Bereich Freestyle mit den Samstagstrainings für Freeskier und Snowboarder weiter ausgebaut werden. Zu den besten Zeiten

zählte das Freestyle-Team 28 Athleten, was für eine Region wie das Saastal eine stattliche Menge ist.

Wir freuen uns, dass Dario Bumann, welcher selber auch Athlet im Freestyle-Team war, als neuen Freestyle-Vertreter im Vorstand des SC Allalin begrüßen zu dürfen.

Die Trainer
Aurel Anthamatten
Fabian Truffer